

“El robo del siglo”

Por: Gilberto Dorantes Álvarez. 22/10/2016

Nombres, nombres y más nombres continuaremos viendo en una interminable lista de todos los inculpados que han coadyuvado al desastre financiero en el cual se encuentra sumido el estado de Veracruz, y no es para menos, pues para poder haber realizado el atraco del siglo se necesitó de una multitud los cuales de una u otra forma iban tapando a los de más arriba. Así continuarán investigando hasta llegar con la cocinera, el albañil, el jardinero y todos los empleados de Alí Babá y sus cuarenta ladrones de los cuales muchos tendrán tiempo para reflexionar cuando tengan que purgar más de mil y una noche.

En las próximas horas y como si fuera medicina prescrita por un médico continuaremos escuchando tal vez nombres de personajes conocidos y otros no tanto y la forma en que participaron en el robo perpetrado en contra del patrimonio de los veracruzanos, nos seguirán dosificando las noticias, el tiempo se va acortando cada día pero ya tienen los frascos necesarios para que no le falte nada al tele-espectador; noticias, para hacer corajes unas y otras para reconfortarlo, ya sea con su telenovela favorita o con partidos de fútbol, el caso es que cuando se vaya a la cama sienta que el gobierno federal está trabajando para hacer justicia, principalmente en el caso del robo de Javier Duarte, pero, como lo he comentado en columnas anteriores, siempre existen los quizá “malditos peros” y estos nunca faltan, muchos ni siquiera se han dado cuenta de ésta, que no es una simple cortina de humo, sino algo más que verdaderas llamaradas que están quemando y dejando en cenizas a un estado, detrás de todo esto que a los veracruzanos nos indigna y enchila de coraje, pues por culpa de gentes sinvergüenzas han muerto muchos niños en hospitales a los que no llegaron los medicamentos o porque no contaron con el equipo necesario para hacer una cirugía o cualquier artículo indispensable, fueron muchas madres que perdieron la vida al momento de dar a luz, porque no hubo una ambulancia que las trasladara a la unidad de salud, muchas escuelas sin el equipo necesario para brindar una educación digna. Pero estas noticias no las supimos de tal forma, sino que nos las disfrazaron para no señalar en su momento a los verdaderos culpables. Existen muchos ancianos esperando su pago de pensión, a los cuales aún les duele la forma en que Flavino Ríos Alvarado, los mandó a desalojar por pararse frente a palacio de gobierno y pedir que les pagaran lo que descaradamente les robaron, (la verdad eso es no tener poca madre) *“usted disculpe la expresión”*

pero es que sí da coraje.

¿Se ha dado cuenta usted que en los noticieros en estos últimos días no se ha criticado tanto al gobierno de Peña Nieto? ¡Claro! ellos, los políticos de arriba, están capitalizando el descarado “robo del siglo” y poco a poco se están limpiando de la misma mugre que está cubierto Javier Duarte, ¿Motivo? Javier Duarte emanó del mismo partido que EPN, Duarte robó dinero presuntamente para enviárselo a la campaña de Peña Nieto, o ¿ya se les olvidó cuando detuvieron a un fulano con maletas de dinero en el aeropuerto de Toluca? Por desgracia la gran mayoría de los políticos están cortaditos con la misma tijera, se tapan con la misma cobija y tratarán que el PRI salga bien librado de este lodazal en el cual lo sumió Duarte. Ya no se les cree que vayan realmente a encarcelar a Duarte, y si lo hacen será porque algo tienen pactado con él y con el “gober” electo. Todo es puro teatro y el votante el espectador. Ojalá y el pueblo abra bien los ojos y guarde bien en su memoria todo lo que está sucediendo y espero tenga la suficiente capacidad para analizar los embustes que a diario le van dosificando en la televisión y vea como quienes en su momento lo arroparon haciéndose de la vista gorda, ahora ante la opinión pública tratan de parecer verdaderos justicieros de quien ha cometido “el robo del siglo” Reflexionemos mientras llega el próximo café.

Fecha de creación

2016/10/22